

[Inicio](#) ▶ [Ceuta](#) ▶ [Política](#) ▶ El Gobierno persigue que la Escuela de negocios sea un referente en el sector

El Gobierno persigue que la Escuela de negocios sea un referente en el sector



Escrito por [Silvia Vivancos](#)
VIERNES, 28 DE AGOSTO DE 2009



La inversión en el vecino país de Marruecos puede ofrecer muchas posibilidades para los emprendedores europeos

La Ciudad Autónoma, a través de la Consejería de Economía y Empleo, ha dado ya los primeros pasos para la puesta en marcha de la 'Escuela de negocios', un proyecto para la formación de empresarios españoles y marroquíes interesados en invertir en ambos países.

Para este proyecto se cuenta con el asesoramiento de un catedrático ceutí afincado en Madrid, considerado todo un referente en esta materia, y avalado por la impartición de seminarios de negocios en la Universidad de Harvard. El consejero de Economía, Guillermo Martínez, mantuvo la primera reunión en julio y está prevista llevar a cabo una segunda el próximo mes de septiembre, con el objetivo de presentar una solicitud de esta iniciativa a la convocatoria del 'Programa de vecindad', que desarrolla actuaciones para el desarrollo de Marruecos.

"El objetivo es crear un centro de formación que se convierta en un referente para el sector de los negocios. En muchas ciudades ya se desarrollan iniciativas de estas características", apunta Martínez.

Aunque de momento aún queda por definir el sistema, el consejero de Economía considera que, en un principio, el peso específico de la administración es esencial para el desarrollo de esta actuación que, una vez consolidada, "se intentará que siga funcionando mediante la autofinanciación".

El proyecto, cuya partida podría rondar los tres millones de euros, será un revulsivo a nivel empresarial para la ciudad, en cuanto atraerá a empresarios de cierto nivel económico interesados en invertir en el país vecino, pero también a profesionales del sector especializados en la materia y que se encargarán de impartir la formación. Todavía por concretar, Martínez apuesta por una "formación presencial y a distancia al igual que un máster", a semejanza de instituciones de prestigio como la Fundación San Telmo y en el que, se impliquen el mayor número de organismos, "también hemos iniciado contactos con la Facultad de Humanidades de la Universidad de Granada, y la Confederación de Empresarios de Ceuta. Aunque en principio puede ser un organismo autónomo, sí puede estar vinculado con la universidad para el desarrollo de otras actuaciones", señala.

Por su parte, el presidente la Confederación de Empresarios de Ceuta (CECE), Rafael Montero, considera que esta iniciativa será "una ventana más para poder dar y recibir formación y abrir otras posibilidades de negocio internacional".

Buscar la implicación

Aunque de momento no hay estimaciones sobre el número de empresarios interesados en recibir esta oferta formativa, Montero estima que la idea puede resultar "muy interesante" a los empresarios de ambos países, aunque depende de los impulsores de esta iniciativa el implicar a una alta cifra de emprendedores.

En cuanto a los sectores más atractivos de inversión, el responsable del CECE estima que éstas pueden ir en la línea de actividades de fabricación "más que nada por el coste de mano de obra que es barato en Marruecos", aunque no descarta la apuesta por las nuevas tecnologías, en auge en los últimos años, o servicios relacionados con el medio ambiente.

[Add as favourites](#) (1) | [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 47

Comentarios (1)



1. 28-08-2009 12:03

tralara... vamos a contar mentiras... tralara... mucha paja y poco contenido...

Guest

Últimas Noticias

Más Visitado

[El rezo colectivo por el final del Ramadán será en Loma Margarita](#)

[El futuro del hospital militar](#)

[Consumo congelará la denuncia a las navieras hasta la resolución sobre Acciona](#)

[El Gobierno persigue que la Escuela de negocios sea un referente en el sector](#)

[AUGC pedirá una reunión al delegado para atajar el repunte de inseguridad](#)

Últimos Comentarios

